



## Patientenzimmer

Die Patientenzimmer der Thoraxklinik-Heidelberg sind moderne und freundlich eingerichtete Ein- und Zweibettzimmer. Individuelle Wünsche zur Unterbringung werden nach Absprache mit der behandelnden Abteilung nach Möglichkeit berücksichtigt. In Einzelfällen ermöglichen wir die Unterbringung einer Begleitperson im Patientenzimmer.

## Ernährung und Speiseplan

Unsere Patienten sowie Begleitpersonen, die mit im Patientenzimmer untergebracht sind, können täglich aus drei Menüs wählen. Sollte Ihr Gesundheitszustand eine spezielle Ernährung erfordern oder sollten Sie individuelle Wünsche oder Gewohnheiten haben, berücksichtigen wir dies gerne. Bitte teilen Sie zu Beginn Ihrer Behandlung dem Pflegepersonal Ihre Wünsche mit.

## Religionsausübung

In den Kapellen der Kliniken finden regelmäßig christliche Gottesdienste statt. Wenn gewünscht, stehen Seelsorger für Gespräche zur Verfügung.

## Nach der Behandlung

Nach Abschluss der Behandlung erstellt der behandelnde Arzt einen **ausführlichen Arztbericht** in deutscher oder englischer Sprache. Dieser enthält Informationen über die durchgeführte Behandlung sowie Empfehlungen für die weitere medizinische Betreuung. Sollten weitere Behandlungen in der Thoraxklinik-Heidelberg notwendig sein, so besprechen Sie dies bitte mit dem International Patient Services. Gerne erhalten Sie auch Unterstützung durch unseren Sozialdienst, sollten nachfolgende Rehabilitationsmaßnahmen notwendig sein.